

Mag Centre, 25 juillet 2017

Y a-t-il trop d'élus en France? Jean-Pierre Sueur (PS) et François Lagarde (LR) répondent

mardi, 25 juillet 2017

J'aime 14     

Le Président de la République s'était déjà engagé à réduire d'un tiers le nombre de Parlementaires. Devant la Conférence nationale des territoires, il a déclaré qu'il faut "engager une réduction du nombre d'élus locaux". Combien sont-ils? 608 000 selon la Direction des collectivités locales, 640 000 selon d'autres sources. Le coût de leur rémunération est d'environ 1,2 milliards d'euros par an.

